
librinfo74.fr              Annecy le 9 décembre 2016
média indépendant 
d'information en ligne

à

Jean-Luc Rigaut
Président de la C2a

Monsieur le Président,

Depuis le 5 décembre, le taux de pollution de l'air sur l'agglomération d'Annecy 
atteint des sommets inquiétants selon l'agence de l'air avec 5 mentions de 
"mauvais", voire "très mauvais".

Au delà de la sage décision que vous avez prise de décréter la gratuité des 
transports en commun sur le réseau des bus de la Sibra, quelles mesures efficaces 
aviez-vous déjà prises ou envisagez-vous de prendre pour protéger durablement la 
population de l'agglomération annécienne des conséquences de cette pollution sur 
leur santé en vous attaquant aux causes profondes dont la circulation routière 
représente un des principaux facteurs  ?

En vous remerciant pour votre réponse.

L'équipe de rédaction de librinfo74.fr


